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「2023オール甲南の集い」アンケート　　≪ 参加者・ご意見　≫

No. 学部 ご意見「 その他希望されるイベント等」

1 Ｓ 37 理 大変有意義な会合でした。多くの知人。友人とも会え、楽しい時間を過ごすことができ、感謝しています。
2 Ｓ 40 文 可能な限り参加したいと思います。
3 Ｓ 42 法 歌唱祭を、初めて聞きにいきましたが、運動部の部歌を初めて耳にしたのですが、なかなか良いものでした。
4 Ｓ 42 法 楽しい会でした
5 Ｓ 45 理 開催時期が適切でした。事業規模も年々拡大して来ており、オール甲南に相応しい内容でした。
6 Ｓ 45 営 後輩の瀬口さんがミニライブしました。たくさん同窓が食堂でいてだべっていましたが、観客が少なく残念でした。会場への誘導が悪かったと思います。もう少しスタッフとの連携を願います。
7 Ｓ 46 文 とても楽しく過ごしました。
8 Ｓ 47 文 学生さんたちのステージが新鮮に感じられました。トークコンサートもとても良くて楽しませていただきました。来年は同級生達と一緒に参加しようと話しています。
9 Ｓ 47 理 とても楽しく、同期との懇親もできました。天気良く、周辺散歩も出来ました。

10 Ｓ 47 理
ホームカミングランチ有難うございました。ゆっくり食事を楽しめました。ゲスト歌手は、甲南卒業生で十分と思いました。歌唱祭は、時間が重なって参加できませんでしたが、懇親会までの時間が1
時間ありましたので、調整できないのかと思いました。演技に参加されないクラブの活動報告と部長とのセッションがあれば現役の学生さんとの一体感がうまれるのではないかと考えます。時間に制限
があるのであれば、各同窓会支部の紹介は、総会に回したらいかがでしょうか？事前にアンケートで選んだ恩師のミニ講義があれば盛り上がると思います。

11 Ｓ 47 理
学生クラブ活動のパフォーマンス、学長の挨拶があったなど、良かったと思います。
懇親会の料理がかなり残っていたのが、もったいないと感じました。

12 Ｓ 47 理 同窓生が7名参加で楽しい時を過ごすことが出来ました。毎年よろしく。
13 Ｓ 49 営 ホームカミングランチの決定詳細連絡が遅かった。交流会の立食が不徹底で統一性が欠けていた。

14 Ｓ 49 文
ホステリングクラブの関係からのお誘いを受け初めて参加させていただきました。思いの他盛大な会でした。先輩方のお話、お姿に歴史を感じ、何より元気を頂きました。催しも多彩で飽きることなく
楽しみました。又、思いがけない先輩ともお目にかかり、お話が出来てラッキーでした。同窓というだけで皆さんの絆が強く、初めての方ともすぐに打ち解けることが出来ます。私にとって、甲南大学
は最高です。

15 Ｓ 50 文 最後のホールでの懇親会、立食はやはりないんじゃないですかね。高齢の方には辛いですね。知人の方も乾杯したあと、すぐ帰られました。いつも通り、椅子ありで来年はお願いします。
16 Ｓ 50 法 図書館2Ｆの甲南サロンで、懐かしい卒業アルバムを拝見させてもらいました。当時の学園の雰囲気が伝わっていて貴重です。また来年もこの催しに参加して卒業アルバムをゆっくり閲覧したいです。
17 Ｓ 50 営 先輩方の話がとても勉強になりました。

18 Ｓ 50 文 とても楽しい一日でした，ありがとうございました。
19 Ｓ 50 経 クラブのミニ同窓会を実施しました。2階のコンビニにその日だけでも 酒類を置いていただければ嬉しいのですが(^_^;)
20 Ｓ 50 文 いつも会えない人と会えて楽しかったです。
21 Ｓ 51 営 卒業して約５０年ぶりに訪問して岡本駅周辺や大学構内の変化に驚いたのと住吉川の近くにあった弓道部の道場の名残があり懐かしく思った。
22 Ｓ 51 文 アイコモンズの前に辿り着いてから、受付がどこにあるのか分かりづらかった。同じくお困りの同窓生グループと彷徨いました。
23 Ｓ 51 文 交流会の最後で抽選でAグループになったのに帰りに渡されたのは瓦煎餅だったのでコーヒーセットと思っていたのでがっかりでした。
24 Ｓ 51 営 抽選会が楽しかった。料理がいまいちだった。
25 Ｓ 51 文 前回お伝えしましたが交流会の最後グループ別で当選したのにアナウンスされた内容と違っていた。コーヒーセットと聞いていたが瓦煎餅でした。
26 Ｓ 51 文 タクシー乗り場　クローク　託児コーナー　現役大学教授の参加がない特にOBとのティータイム
27 Ｓ 52 経 とても内容が豊富で楽しかったです。
28 Ｓ 52 経 コロナ禍の間は開催できなかったですが、これから毎年開催を楽しみにしています。
29 Ｓ 52 理 クラブ同窓会の要素あり
30 Ｓ 53 理 オール甲南の集いに併せて研究室卒業生の同窓会を企画＆実施して頂きたい。
31 Ｓ 53 営 若干　準備期間があればと思いました。(準備スタートを早くする)

32 Ｓ 53 法

「オール甲南の集い」の開催が始まった頃から参加しています。摂津祭と別日程になったことで旧友とも落ちついた雰囲気のなかで出会えるようになりました。4年ぶりにリアル開催された今回も文化
会の仲間に加え、頭脳にAIが搭載されていないので識別できるうちにと、メンバーと共通するゼミの先輩にも声をかけたところ参加され、45年ぶりの再会が叶いました。同窓会がこのような機会を企画
していただけることに深く、そしてこころより御礼申し上げます。
なお、4年前の全体交流会の抽選で特賞に当選したのはグループの先輩で、今年の抽選で特賞に当選したのも同期の仲間で感激もひとしお！「ウェルカムランチ」の席を確保して参加を呼びかける連絡
など、お世話したことを喜んでもらえました。卒業して半世紀が近づこうとする我々OBにも手厚く配慮くださって感謝しております。ありがとうございました。そしてこれからも宜しくお願い申し上げ
ます。

33 Ｓ 53 理 リアル開催、楽しく参加出来ました。
34 Ｓ 53 営 立席より椅子席がありがたい。

35 Ｓ 53 営
最後の全体懇談会の段取りの悪さが目立ちました。飲み物や料理内容も今一つでした。せめてハイボールや焼酎も（缶で良いので）用意いただきたかったです。それと出席者の年代を鑑みると、立食は
無理があったと思います。余興は抽選会のみで短時間で終われたのは良かったかも知れません。

36 Ｓ 53 営 ホームカミングランチをもっと充実させれば良いかと。コロナで4年ぶりのリアル開催だったこともあるでしょうが、今回は参加者は大いに楽しんでいた様に思います。

37 Ｓ 54 文
「旅と鉄道愛好会」でホームカミングランチに参加させて頂きました。4年ぶりにメンバーが集まり、楽しい一日を過ごす事が出来て、一同本当に喜んでいました。有難うございました。このようなイ
ベントは他の大学では聞いた事が無く、とても羨ましがられます。卒業して50年近く経っても母校と繋がっていられるのは幸せな事です。来年もどうか宜しくお願い致します。

38 Ｓ 54 経
4年ぶりにオール甲南に参加させてもらって、午前中のイベントの部活の紹介で特に和太鼓の演奏が迫力があってとても良かったです。またホームカミングランチは素晴らしい学食施設で美味しくいた
だきました。午後から甲南卒の演歌歌謡ショーがあり、たいへん興味深く見させていただきました。16時から大抽選会があり私も期待しましたが残念ながら甲南ファイルでした。このイベントは4年前
も参加して楽しかったのですが、私の席の周りの先輩達のマナーが悪く来年は席をよく選んで参加したいです。

39 Ｓ 54 法 これからも、是非続けてください。
40 Ｓ 55 経 久しぶりの対面での同窓会は楽しいひと時でした。懐かしい顔に安心しました✨
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41 Ｓ 55 営 多くの懐かしい先輩、後輩にあえて楽しい時間を過ごせました
42 Ｓ 55 経 久しぶりの甲南学園ありがとうm(_ _)mございます✨
43 Ｓ 56 営 文化会写真部にも展示を促してください

44 Ｓ 56 営
56年卒の同窓生に声をかけてもなかなか参加者が少ないのが、残念です。費用とお手間をかけてくださっているのにと思っております。来年はもっと早くから同期を誘って大勢で楽しみたいと思いま
す。今回は旧制甲南高校の100周年の歩みが興味深く拝聴しました。

45 Ｓ 56 経 久しぶりの開催をとても楽しみにしていました。平松愛理さんのライブがなくて残念でした。
46 Ｓ 56 法 ひとりで来られるOBも多いと思いますのでひとりでも楽しめるようにして頂ければと思います。
47 Ｓ 57 文 初めての参加でしたが、とても懐かしく楽しませていただきました。大変お世話になり、ありがとうございます。
48 Ｓ 57 経 楽しませていただきました。

49 Ｓ 57 経
参加数が不明確の中、各イベントのご計画に頭を悩まされたことと思います。旧制甲南高校の９０歳超の大先輩のご出席もあり、幅広い参加者の集まりを心から楽しませていただきました。次回は家内
を同伴して、我が母校の自慢をしたいと思います。主催の皆さまにはたいへんお手を煩わせて恐縮ですが、来年もまたよろしくお願いいたします。

50 Ｓ 57 文 食事内容が例年より良くなかった。記念の催事も少なかったように思う。記念品も予算不足感があった
51 Ｓ 57 文 初めての参加でしたが、とても懐かしく、楽しませていただき、ありがとうございます。和太鼓サークル、素晴らしい演奏で、ファンになりました。

52 Ｓ 58 経
全体的に目玉となる催しがなかったように思います。現役学生のパフォーマンスの和太鼓は素晴らしかったですが、ウクレレの演奏はまだまだ人前で披露できるレベルではありませんでした。以前は抽
選会が終わった後、全員に参加賞がありましたが、今回は抽選で決まったグループのみでしたので、みんなに無いんだ…と寂しい気持ちで帰りました

53 Ｓ 58 営 学園祭みたいに、もっとお店とかもあると盛り上がったのでは？
54 Ｓ 58 理 開催日が、摂津祭と被らないちょうどいい時期だったと思います。
55 Ｓ 59 理 久しぶりに友人に会うことが出来て、大変楽しく過ごすことが出来ました。

56 Ｓ 60 法 講演の後のランチタイムが混雑しすぎる
57 Ｓ 60 経 久しぶりに学内を散策し40年前との違いに驚きました。
58 Ｓ 62 法 私は大学の地元に住んでいますので、卒業後も馴染み深い学舎ですが、今年はサークル同期をお誘いして(卒業以来の再訪という方も！)、8名中7名が集まり懐かしく楽しませて頂きました。
59 Ｓ 62 文 ランチ会場で、団体の席を確保いただけることが良いと思う。狭くても良いので、申込されていないクラブでも場所表示があれば、その場所に集まることが可能になるのではないか。
60 Ｓ 62 文 楽しかった！
61 Ｓ 62 理 毎回、同窓会がてら楽しまさせていただいております。
62 Ｓ 62 法 開催のお知らせをわかりやすく発信して欲しい。

63 Ｈ 1 文

■iCommonsで昼食後多くの人が空きテーブルを探しながら座れずに困っている中で、様々な団体がテーブルを予約しておきながら、結局一切使われなかったテーブルが目立った。「取りあえずおさえて
おこう」という傾向が強いのかも知れない。来年からはある程度フリーにした方が良いのではないか。もしくは予約時間に来ていない場合は、フリーにする旨を予約段階で了承を得る等。
■ランチから交流会までの間、複数の年配の方からお酒の売り場や近くのコンビニの場所を聞かれた。旧交を温めるにあたって、多少のアルコールを摂りたいようだったが、学内のコンビニは閉まって
いて、PRONTOは生ビールのみで800円と高額。一番近いコンビニと言っても、往復で徒歩30分以上ということで、とても残念がっておられた。（中にはわざわざ時間をかけてコンビニに買いに行かれる
人もいた。）学内のコンビニはオープンにしてあげた方が良いかと思った。
■交流会が短すぎるとの意見が目立った。1時間の開催で挨拶や抽選会を除くとほとんど交流時間がなかったとの話。時間が短いのは仕方がないにしても、食べる時間そのものがないため、終了後は
テーブル上にかなりの食事が余っていた。交流会の時間をもう少し長くするか、食事の量を減らすかを検討した方が良いと思った。

64 Ｈ 2 経 子供の行事が多くて楽しかったです。
65 Ｈ 3 法 もう少し早く告知して欲しかったです。

66 Ｈ 4 営 甲南棋友会で囲碁将棋教室を行いました。予想を上回る盛況でビックリしています。打上の席も時間､量も程よく良かったと思います。

67 Ｈ 5 営
初めて参加しましたが、とても穏やかな天気の中、久しぶりの母校で楽しい時間を過ごすことができました。ご準備運営いただきました同窓会役員をはじめ全ての方に感謝申し上げます。またぜひ来年
も参加させていただきます。

68 Ｈ 5 経 笑顔が多くて良い集まりでした
69 Ｈ 6 理 午後から所用のため、開会セレモニーのみ参加しましたが、家族は野点を楽しませていただきました。
70 Ｈ 7 社会科学 学生レストランでのランチが大変良かったです。
71 Ｈ 7 理 大変活気があり楽しめました
72 Ｈ 9 法 子供と共に楽しめました

73 Ｈ 9 営
今年は久々の学校開催だったのですが、コロナ他諸事情によるものか、抽選会の景品（毎回当たりませんがｗ）や、お料理、飲み物が格段に減っていて、何だか寂しかったです。とは言っても、開催さ
れるだけで有り難いのですが…　あと、ツタヤブックカフェが閉まっていて、食券が使えなかったのが残念でした。あそこのテラス好きだったんです…個人的には、同窓会会長となんぼ―君と甲ビー君
を拝見出来たのが嬉しかったですｗ　来年も行けたらといいなと思います。有難うございました。

74 Ｈ 10 理

久しぶりに旧友と会う機会を持てて、ありがたいことです。連絡を取れなかった友人と、なんとかコンタクトを取る貴重な機会となりました。オール甲南の集いやホームカミングランチに関する情報が
正確に得られず(場所･システムなど)、右往左往しましたが、一度参加出来たので次回からは要領を得て動けると思います。別の友達にも勧めておきました。ありがとうございました。生協の人が食べ
物を早く下げすぎです。食物ロスの観点から、感心できません。ウエルカムオケが聴けませんでした。チアも観られませんでした。子供を預かってくれるところがあれば、もっと参加したいです。
ちょっとした自己紹介ゲームがあれば交流会でも話しやすいと思います。名札があればいいと思いました。

75 Ｈ 11 法 家族を連れて初めて参加しました。子供たちが縁日や将棋を教えてもらえて満足してました。また参加したいです。
76 Ｈ 11 文 久しぶりに大学に行けて、懐かしくて、楽しい時を過ごせました。瀬口さんのコンサートがよかったです。
77 Ｈ 12 理 家族で参加させていただきました。子供たちもキッズコーナーや囲碁将棋体験等ができてとても喜んでいました。来年も家族で参加したいと思います。ありがとうございました。

78 Ｈ 12 文
今回久しぶりの大学内での開催ということで楽しみにしていました。家族で参加させていただいて、子供たちもとても喜んでいました。来年もオール甲南の集い楽しみにしています。ありがとうござい
ました。

79 Ｈ 12 経 子供達もよろこんで、良かったです。図書館に入れたのもなつかしかったです。
80 Ｈ 13 経 子供が参加できるイベントがあって、家族揃って楽しめました
81 Ｈ 14 法 次回予定が合えば子供連れて参加してみたいです
82 Ｈ 15 理 初めて参加させていただきましたが、新しい校舎に入れていい機会でした。子供も楽しめていたので、また参加させていただきます。

83 Ｈ 16 経
家族全員楽しませていただきました。私は母校に帰れて嬉しかったです。子供たちも製作コーナーでとても楽しんでいました。参加できなかった子は、来年は絶対行くからね！ととても残念がっていま
した。

84 Ｈ 17 理 ホームカミングランチで久しぶりに先輩方に出会えてよかったです。同伴の子供たちもキッズコーナーで楽しませていただきました。
85 Ｈ 17 文 久しぶりの面々と母校で再会できて、とても楽しかったです！！子供連れでも歓迎してくれて、ありがたいです。
86 Ｈ 17 文 ランチの品数が少なかったのが残念。
87 Ｈ 20 法 子供向けのイベントが充実してて家族みんなで楽しめました。ミールクーポンも助かりました。懐かしく美味しく天津飯いただきました。
88 Ｈ 24 経 交流会のお料理がもう少し豪華なら嬉しいです。
89 Ｈ 27 営 ありがとうございました。初めて参加しましたが、たくさんの方が参加されていて、登壇もさせていただき、本当にいい経験ができました！来年も参加します！宜しくお願いします！
90 R 4 法 学食を食べることができたのがとても良かったです。懐かしい気持ちになりました。



 

N0.2

「2023オール甲南の集い」アンケート　　≪ 不参加者・ご意見　≫

No. 学部 ご意見「 その他希望されるイベント等」

1 Ｓ 36 文 参加かないませんが、お便りでこのように様子をうかがい知ることが出来てありがたいです。
2 Ｓ 39 理 首都圏在住のため、わざわざ「甲南の集い」のために参加することは難しいです。関西に出かける何かとのタイミングが合えば参加したいと思いますが・・・・・。
3 Ｓ 40 文 東京に在住しているので、関西に行く機会が余りないので、参加をする事が難しい。東京でのイベントには出来るだけ参加をするようにはしている。
4 Ｓ 41 法 来年早々８０歳になります。健康には問題ないのですが中学、高校の同窓会への参加も出ない方がよいと思い８０歳からは本日のような情報で近況を受け取ればと考えております。
5 Ｓ 41 経 所用があり不参加となったので、早めに時期等を知らせてほしい。
6 Ｓ 41 文 寄る年波と心筋梗塞の術後のため欠席
7 Ｓ 41 経 高齢なのと遠距離で不参加。
8 Ｓ 42 法 第１８期の文化総務部役員経験者ですが文化総務部役員OBの集える場があれば参加してみたいです。
9 Ｓ 43 営 当日予定が有り、残念ながら欠席させていただきます。
10 Ｓ 44 経 残念ながら日程の都合で参加出来ませんでした。
11 Ｓ 44 文 都合がつかず行けなくてとても残念。又機会を作って下さい
12 Ｓ 44 法 年齢を重ねましたので・・・

13 Ｓ 45 経
遠方から参加する立場からの意見になるが、実施月日は、1年前には決定してほしい。理由は、部の同期会等の企画をするのに、オール甲南の集いの実施日と合わせて、連動させて、企画が
出来るからだ。オール甲南の集いにも、部の同期会等にも、双方の出席率が向上し、活性化が図られると考える。

14 Ｓ 45 法 甲南グッズ、ネットで購入出来る様にして下さい。
15 Ｓ 45 経 行くつもりが仕事で行けず残念です
16 Ｓ 46 経 参加したかったのですが子供と孫が用事があって来宅したので行けなかったです。ちょっと残念でした。
17 Ｓ 46 法 当日参加したかったのですが、急用ができ不参加となりました
18 Ｓ 46 営 所用があり参加できませんでした

19 Ｓ 46 理
参加する予定でスケジュールを立てていましたが、体調不良によりやむなく不参加となってしまい残念です。現在の住まいは、大学所在地から徒歩20分くらいにあり、時々大学の周辺を散歩
しています。大学の規模も在学中とは桁違いに大きくなって頼もしく感じています。参加人数も多くなり今後は西暦のしも４桁目の数字で集まるようにすればオール甲南にはならないです
が、混雑も和らぐと思います。

20 Ｓ 47 営
卒業後、学内に踏み入れたことがありません。後期高齢者「優遇」枠とかいうのはありませんか？
ハーバードとは言いませんがファンドを強化してほしいですね。今のところ毎年一万円しかしてませんけど。

21 Ｓ 47 文 当日まで参加する予定でしたが身内のお見舞いに行くことになり不参加となりました
22 Ｓ 48 経 どうしても抜けられない行事が入ってしまいました。次回は、是非参加したい❗

23 Ｓ 48 文
Webで写真見せて頂いて、よく分かりました。ありがとうございます。私達の頃と違って、随分食堂がきれいになっていて、良いですね。卒業生の本格的な歌も有り、今回は、予定があり行
けませんでしたが、次回は行きたいものです。

24 Ｓ 49 法 各地の甲南会がお国自慢等のブースを設置・運営し、人気の高かったブースを表彰する。また、地域貢献事業の一環として周辺住民の方々にも公開する。
25 Ｓ 49 文 在籍したのは大学の４年間だけで、クラブやサークルに入っていなかったので、申し訳ありませんが興味が持てません。
26 Ｓ 49 法 仕事があり（不規則なので）　時間的に参加ができません。
27 Ｓ 50 経 ご盛会をお祈りします。
28 Ｓ 50 経 機会があれば参加したいので、引き続き、ご連絡宜しくお願い致します。
29 Ｓ 50 理 遠隔地のため、一部をネット配信していただくとありがたいです。
30 Ｓ 51 文 大変な行事を催して下さりありがとうございます。
31 Ｓ 51 理 今回は参加できませんでしたが、機会があればまた参加しようと思っています。
32 Ｓ 51 経 学園祭と関連させて実施日を決める。

33 Ｓ 51 理
同窓の先輩後輩諸氏の、顔ぶれを拝聴し、誠に素晴らしいです。　今回の女子陸上の快挙は、永遠に語り継がれることと思います。　他部活動も含め、個々の美意識 ( 個性 ) に磨きをか
け、文武両道を遂行されることを期待します。

34 Ｓ 53 経 来年こそ参加してみたいと思います。もう少し実施日を早くお知らせいただければ、予定に入れやすく思います。
35 Ｓ 53 営 ご盛会を祈念申し上げます、今回は都合が合いません。次回の参加を考えます。
36 Ｓ 53 経 コロナ渦の際、オンラインで開催されましたが、可能であれば、今後、オンラインも合わせて開催して欲しい。
37 Ｓ 54 経 案内に気付かなかった。
38 Ｓ 55 経 何度も言ってますが、日曜日の開催を土曜日に変更できませんか？ご考慮をお願いします。
39 Ｓ 55 営 卒業後、43年務めた会社を退職し、再就職して新たな人生をスタートさせました。卒業以来、一度も大学を訪れる機会がありませんでした。是非 大きく変わった大学を見たいものです。
40 Ｓ 55 経 仕事のため参加できません。
41 Ｓ 55 営 久々に神戸に帰りたかったのですが、仕事のためやむを得ず不参加でした。またの機会を楽しみにしています。
42 Ｓ 56 理 MSCベリッシマに乗る直前だったため、今回は断念しました。来年は必ず参加します。
43 Ｓ 56 文 楽しそうですネ。遠くて行けませんが、これからも頑張って下さい。
44 Ｓ 57 経 今回は残念ながら不参加でしたが、来年は是非参加したいと思います
45 Ｓ 57 法 今年参加できず残念でした。機会があれば、また参加したいと思います。
46 Ｓ 58 経 10月中旬〜月末迄は農繁期(米の収穫時期)のため、参加したくても出来ません。😓　雨天であれば参加可能ですが...。😅
47 Ｓ 58 理 今年は残念でした
48 Ｓ 58 法 友人を誘っていきたかったが、都合がつかなかった。
49 Ｓ 59 経 今年は仕事があり参加できませんでした。かなり盛り上がったようで嬉しい限りです。来年は是非参加したいです
50 Ｓ 59 法 以前の様に学祭の時期に合わせられないでしょうか。（設営の問題もあると思いますが）
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51 Ｓ 60 理 当日の映像を見るのを楽しみにしています。
52 Ｓ 61 理 還暦になり、今年こそと思いながら、参加出来ませんでした。来年こそは懐かしの母校も含め、周辺散策もしたいと思います。

53 Ｓ 61 営
近年　世間では甲南大学の評価が思わしくなく残念でなりません。このような会を通して大学の認知度などを上げて行く様なイベントなど出来ないでしょうか？　またクラブの後輩達の活動
を見て感じるのですが、コロナ禍で活動が制限されていた影響で、クラブの伝統の継承や部活の良さが伝わらず、委縮して活動をしているように思えます。卒業生と現役学生が一緒になり、
良き甲南の精神を伝える場を設けてください。このままだと卒業しても、学校に対する思い入れもなく、このようなイベントに参加しなくなると思われ残念です。

54 Ｓ 61 文 時期的に勤務先の行事と重なる事が多く、参加できないのは残念です。
55 Ｓ 61 営 参加したかったのに残念。
56 Ｓ 61 理 今年はon　lineという形は無かったのかな。
57 Ｓ 62 営 来年は、参加したいです。

58 Ｓ 62 経
行きたかったのですが、仕事の都合で行けませんでした。後で、友人から写真を送ってもらい、楽しませてもらいましたが、本当に参加したかったです。次の機会があれば、必ず参加させて
いただきます！

59 Ｓ 62 経 所用があり参加出来ませんでした。次回は是非参加したいと思います。
60 Ｓ 63 法 伺いたいと思っておりますが、なかなか神戸まで行くことが叶わず残念に思っています。オンライン開催の際には楽しく拝見致しました。何時か是非実開催に参加したいと考えています
61 Ｓ 63 文 都合が合えば、ぜひ同級生とともに参加します。
62 Ｓ 63 営 参加したかったのに参加できずに残念でした。
63 Ｓ 63 営 残念ながら参加できませんでした。記録映像にて視聴したいと思います。意見等は特にありません。
64 Ｓ 63 経 次回、時間が合えば、参加者したいと思います。
65 Ｓ 63 営 来年こそ是非伺います。
66 Ｈ 1 理 甲ビーの出番が多くあり良かった
67 Ｈ 1 営 仕事で参加出来ませんでした。
68 Ｈ 2 法 開催していることを知らなかった。

69 Ｈ 2 経
今年は現地で開催できて本当に良かったと思います。ただ、遠方の者は、昨年までオンラインで参加できたので、それはそれでありがたかったです。今年はオンライン参加がなくて残念でし
た。

70 Ｈ 2 経 なかなか仕事の都合で参加出来ませんが、また甲窓などを通じて楽しみたいと思います。
71 Ｈ 2 文 海外在住のため行かれませんでした。日本に帰国する時と合えば、ぜひ参加してみたいといつも思っています。
72 Ｈ 2 文 甲ビーとの記念撮影イベント
73 Ｈ 2 法 毎年参加しておりましたが、どうしても外せない用事が入ってしまいました。大変残念です。
74 Ｈ 2 法 当日仕事の為、欠席させていただき申し訳ございません。
75 Ｈ 3 文 来年も開催がんばってください
76 Ｈ 3 文 一回行ってみたいなぁとは思うのですがお友達も今このあたりにいる人は少ないので1人での参加は勇気が必要です笑
77 Ｈ 4 法 いつも素晴らしい企画を有難うございます。
78 Ｈ 4 営 次回参加させていただきたいです
79 Ｈ 5 営 関東でも気軽に集まれる機会があれば嬉しいです。料金などがかかると、なかなか参加しづらいです。もしくは、バスを借りるなどして、大学に行けるといいですね。
80 Ｈ 5 文 今回参加できず残念でした😢また機会がありましたらぜひ参加させていただきたいです！
81 Ｈ 5 営 zoomなど、遠くても参加できる方法があれば嬉しいです。
82 Ｈ 5 理 私にとっては時期的に都合がつかず１度も参加したことがないです。5年に1度、年に春秋2回の開催どうでしょうか。

83 Ｈ 7 理
『例えば卒業２０周年、３０周年（〇〇年卒業△△学部）などの集い部屋』のような教室を用意して頂いたら、部活動やサークル活動以外の集まりとして、「１０年に１度だから行こう」、
「この機会に集まりたい」という人が増え、懐かしい仲間に会える気がします。

84 Ｈ 7 営 いつの日か参加させてもらいたいなと思っております。
85 Ｈ 8 文 遠方なので参加できませんでした。映像を楽しみにしています。
86 Ｈ 8 理 遠方住居のため当日参加できませんでした。
87 Ｈ 9 営 YouTube配信してほしいです。
88 Ｈ 9 経 都合がわるく参加できないのが残念です
89 Ｈ 10 理 次は参加したいです。
90 Ｈ 11 法 他用が無ければ参加したかった。来年は参加します。
91 Ｈ 11 理 いまだに参加したことがありません。スケジュールが合わず残念です。
92 Ｈ 11 経 オール甲南は仕事で参加できませんでしたが、普段サッカー部にOBとして参加させて頂いたりしています。来年のオール甲南を楽しみにしています
93 Ｈ 11 法 1人では参加しにくいので、今も交流のある同回生同士で参加できればと思っているのですがなかなか日程が合わず・・・。広報記事は拝見しています。
94 Ｈ 14 法 2024はぜひ参加したいです。コロナ前に参加したキッズフェスティバルがとても良かったので、キッズコーナーに期待しています。
95 Ｈ 15 営 参加してみたいと思いますがなかなか参加できておりません。日程だけでも早めにわかったりすると計画しやすいなと思います。
96 Ｈ 17 法 中井伊都子先生のゼミ生でしたので、お写真でも、ご活躍の姿を見られてとても嬉しく存じます。ぜひとも次回は直接お目にかかりたいです。
97 Ｈ 17 営 参加を楽しみにしておりましたが、子どもが発熱したため残念ながら参加出来ませんでした。来年開催があればぜひ参加したいと思っております。
98 Ｈ 19 文 不参加ではありますが、昨今の少子化で大学等の経営も簡単ではない中、母校からの元気な報告はうれしくなります。今後の益々のご活躍を祈念申し上げます。
99 Ｈ 20 営 ぜひ、家族を連れて来年のオール甲南の集いは参加したいです。
100 Ｈ 22 経 開催情報がどこから得たら良いのかわからないので、もっと周知してほしい
101 Ｈ 24 経 予定が合わず不参加ですが、動画で先輩方が甲南同窓会を支えてくださっていることが改めてわかりました。感謝いたします。
102 Ｈ 25 営 日程合わず参加できませんでした。
103 Ｈ 25 文 卒業生以外（家族や子供など）を除いた、当事者だけの会にしてほしい。コロナなど感染症の問題もある
104 Ｈ 27 営 オンラインでまた視聴させて頂きます。
105 R 3 法 既に輪ができてるんじゃないかなとか同世代の人はいないんじゃないかなとか思ってなかなか行けないです。
106 R 5 理 仕事で参加できませんでしたが次の機会には是非参加させていただきたいです。



 

N0.3

「2023オール甲南の集い」アンケート　≪ その他希望されるイベント等　≫

No. 学部 ご意見「 その他希望されるイベント等」

1 Ｓ 36 経 86歳なり友人もいないので、1人でも参加できる催事がほしい。世間の動きについての講話があれば。
2 Ｓ 37 理 来年も素晴らしい会合になる様に、評議委員の皆様の企画を楽しみにしています。
3 Ｓ 40 文 毎回お世話になりありがとう御座います。お気に入りアーティスト、　ピアニスト/はらみチャン　バイオリニスト/TARO 　HAKASE希望します
4 Ｓ 40 文 同じ学年、或いはその前後の学年の同窓会等の開催を希望する。
5 Ｓ 41 文 共に演奏会
6 Ｓ 43 営 50年前の学生食堂の復刻食を食したいものです。いまだにソノおいしさを「とんかつ」思い出します。
7 Ｓ 45 営 OB・OGによる講演会
8 Ｓ 45 経 部単位の展示会など
9 Ｓ 46 経 卒業年度毎の同窓生の交流会ができればいいと思います。

10 Ｓ 46 理
歳をとっても、甲南大学の施設に入ると一瞬で、昔にタイムスリップします。特にサークルの仲間や、現役の所属サークルの学生達に会ってコミニュケーションが取れるので、良い機
会を作ってもらっていると思います。ちなみに私が学生時代「鉄道研究会」今は「鉄道研究部」となっていますが、いまだに東京鉄研OBもあり、後期高齢者なども会合や乗り鉄を楽し
んでおり、関西からも時々参加し関西は関西で同じく時々東京からも参加があり後期高齢者含めて飲み会なども行い12月9日には平尾記念会館で総会が開かれ、全国から来るかもです

11 Ｓ 46 文 特に思い付きません。充実していました。現役の学生さん達のパフォーマンスは素晴らしいでした。
12 Ｓ 46 営 旧所属クラブとの交流会（例えば出席記帳の場所の設定）
13 Ｓ 47 営 どこかのマグロ大学には負けないで欲しい。

14 Ｓ 47 理
白川台キャンパスでのランチと見学。出来れば、大学からバスで移動。以前、ポートアイランドキャンパスの見学会がお弁当付きでありました。若い世代向けには、USJや宝塚歌劇、阪
神タイガースの応援も良いと思います。むかし、宝塚ファミリーランドでの集いもあったように記憶しています。

15 Ｓ 47 営 オール甲南会のゴルフコンペには参加しました
16 Ｓ 47 文 蚤の市…いらなくなった物を安く売る。
17 Ｓ 47 理 ・将棋会の特に著名人の講演　・実験設備の公開等
18 Ｓ 48 経 クラブ､ｾﾞﾐ等が集まれるスペース
19 Ｓ 48 文 蚤の市・・・不用品の売り買い
20 Ｓ 48 営 甲南大学近辺の素敵な場所を一緒に訪れるような企画があれば、参加したいなと思います。
21 Ｓ 49 営 参加型イベントを希望します。
22 Ｓ 49 営 活躍されているＯＢの方の、講演を聞きたいと思います。
23 Ｓ 49 法 大学施設の見学会。
24 Ｓ 49 法 全体の集うのは続けて欲しいです。でも各世代別にの集い（オリンピックではないが４年か５年の区切りで開催してくれれば・・・世代が同じなら・・会話ができるのではないかと

25 Ｓ 50 文
野点どこでやってたんですか？作品展示も分かりにくかったです。もう少し工夫が入りますね。全て中途半端なんていうのは酷な言い方かもしれませんが、例年通りは工夫足りなさす
ぎます。もう少しアイデアを出しましょう。頑張ってください。参加型のイベントとか増やして欲しい。

26 Ｓ 50 営 ジャズ演奏会、吹奏楽演奏会等
27 Ｓ 50 経 著名でなくとも、OBによる講演会を可能なら希望します。

28 Ｓ 50 文
今年のホームカミングランチの集まりを　11時～と聞いていたのでその時間に集まりましたがまだ食堂が開いてなくて　飲み物に困りました。
事前にお酒もあると確認したのですが、食堂にも二階のコンビニにもなく、近くのスーパーに走り調達しました。結果的には12時からプロントで売り始めたそうですが　情報がなく、
OBが不満そうでした。もう少し情報が欲しいのと、以前のホームカミングランチの集まりを知っている者にとっては残念な集まりでした。

29 Ｓ 51 文 ランチで天津飯が戴けて、とっても幸せでした。
30 Ｓ 51 理 摂津祭を覗いてみたいと思っています。
31 Ｓ 51 文 3世代交流の集いのプロデュース希望　異業種交流会　現役優秀学生と政財界の重鎮とのコラボ
32 Ｓ 51 理 各学部の現在の履修科目、及び内容（簡単にですが）を知りたいと思っています。
33 Ｓ 51 経 現役の学生との交流できる場がある。OBOGとの縦の交流を促進する行事等がある。
34 Ｓ 51 経 先輩、後輩とお茶をはさんで楽しく交流を希望します。
35 Ｓ 51 理 各学科の今の必須科目について、簡単な説明/講義
36 Ｓ 51 理 大学のOB、OGに特化することなく、オール甲南に関わる幅広い方々の、ご活躍などを紹介して欲しい。
37 Ｓ 52 理 クラブ紹介

38 Ｓ 53 法

著名人による講演会は、対象が在学生から現役で働くOB、そしてリタイア生活をおくる年代まで幅広くて人生の示唆を得るにはキャスティングが難しいですが、できることなら卒業生
で社会的に活躍するかた、活躍されてきたかたからお話しを伺えると身近に感じられそうです。懐かしい仲間と出会えるホームカミングランチ、交流会、そして抽選会は後々の話題に
もなりとてもありがたく思っております。
卒業後いつまでも手厚くしていただき感謝するばかりです。仲間一同これ以上に望むことはありません。

39 Ｓ 53 営 以前は、ゴルフがあった。
40 Ｓ 53 営 現役教授による講義（多分野）が選択受講できれば良いと思います。卒業しても知識の源泉として大学が存在して欲しい。
41 Ｓ 53 営 今回は見れなかったですが、図書館のОBサロンは次回は是非とも見に行きたいと思います。
42 Ｓ 55 経 全体フォークダンス
43 Ｓ 56 営 八神純子さんのコンサート熱望。前回の配信すごく良かったです。

44 Ｓ 56 営
甲南大学の一番注目されている研究についての、教授の講演会・もしくは注目されている部活の監督の講演会「空飛ぶ車」など話題の事例についての研究発表会上記の内容についての
パネルディスカション（学生も交えて）例えば度封されていた「EXPO’70前衛の記憶」の製作の話（メイキング映像も交えて）を監督・学生と共に聞くのは興味深いと思います。

45 Ｓ 56 経 勤めている間は多忙で出席かなわず、定年後は脳梗塞の後遺症で外出が億劫になっています
46 Ｓ 56 理 山中伸弥先生によるiPS細胞についての講演。
47 Ｓ 56 経 キッズコーナーのイベントのトートバッグが欲しかったので、大人にもやらせて欲しかったです。
48 Ｓ 56 法 OBによる講演。例えば俳優の上杉祥三氏のシェクスピア演劇論とか。SF作家の北野勇作氏の文学論とか。落語家の桂慶治朗がNHK新人落語大賞を受賞したのでその記念トークとか。
49 Ｓ 57 営 軽音の演奏が聴きたい
50 Ｓ 58 法 ビジネスマッチング、高齢者雇用サポートなど

　≪ その他希望されるイベント等　≫

卒年



 

51 Ｓ 59 営
在住地が関西地方であれば、時間が取れた時に学園祭等に訪問することが可能なのですが、残念ながら今のところ叶いません。私的事情ですね。現役の甲南生の活動状況に触れる機会
を作れることが個人としての希望です。

52 Ｓ 59 営 学生ゼミクラスの研究発表会
53 Ｓ 60 法 子供向けお化け屋敷
54 Ｓ 60 法 年代別の体力測定。
55 Ｓ 61 理 OB,OGのお店を紹介、販売する展示はどうでしょう。
56 Ｓ 61 法 著名人の出演するイベントは行きたくなります。評判の映画の上映会がいいと思います。
57 Ｓ 62 法 模擬裁判
58 Ｓ 62 営 現役・OB・OG作品展示（絵画・書道等）[ その他希望されるイベント等 ]体育会の演技を間近で拝見したいです。
59 Ｓ 62 文 女子陸上部の活躍披露が良かった。
60 Ｓ 62 文 学食で思い出のメニューを販売してもらう。
61 Ｓ 63 経 応援団復活イベント
62 Ｓ 63 理 USJの企画またやって欲しい

63 Ｓ 63 文
女子100メートル×４のリレーを見せてもらって、頑張っている現役学生を見ると、応援したくなりました。愛知県にはなかなかニュースが来ないけれど、時々、ホームページを見てみ
ようと思いました。

64 Ｈ 1 理 甲ビーとの記念写真
65 Ｈ 2 文 平松愛理さんのライブ
66 Ｈ 2 経 写真を見る限り、素敵な企画いっぱいだったようで、参加したかったです。
67 Ｈ 2 経 今後も楽しい話題を期待しております！
68 Ｈ 2 経 キッズ英会話体験
69 Ｈ 3 文 卒業生でも参加しやすいもの　映画鑑賞やイベントなど
70 Ｈ 3 法 ホール以外でイベントが無いと同窓会でもしていない限り、抽選会まで間が持ちません
71 Ｈ 3 文 随分変わったであろうキャンパスとか歩き回りたいですね
72 Ｈ 3 営 コロナ禍も明け、機会があればイベントに積極的に参加したいと思っています。
73 Ｈ 4 法 弁論大会
74 Ｈ 4 営 体育会の試合　アメフト　バレー　バスケ　サッカーなんでもオッケーです
75 Ｈ 5 営 教授方との交流
76 Ｈ 5 営 同級生と当日うまく会える仕組み「⚪︎ねん卒あつまれ！」みたいなコーナーがあると嬉しいです。
77 Ｈ 6 理 以前に市民法廷に参加させていただきました。こうした、大学での学びや知の一環を感じられるイベントがあればよいと思います。
78 Ｈ 7 社会科学 ジャズの演奏会でボーカルを卒業生（例えばS62法学部卒の山口恵美さん）により聴きたいです。
79 Ｈ 7 文 卒業生による講演会です。
80 Ｈ 7 理 体育会系の試合がみたいです
81 Ｈ 7 理 現役教授の講演
82 Ｈ 8 理 現役学生さんのパフォーマンスなどには興味があります。
83 Ｈ 9 営 甲南女子大が、吉沢亮君や志尊淳君などを呼んでいるようなので、是非是非、甲南大にも！Ｗ
84 Ｈ 10 理 ダンス(自分が踊る。参加型)・ショー・ゲーム(ペアを探すとか)
85 Ｈ 11 経 交流会を通じて、甲南ファミリーを感じたい。
86 Ｈ 12 理 囲碁将棋体験
87 Ｈ 12 経 子供達を連れて、運動など出来たら楽しいかなとおもいます。　大学らしい実験や外国語の体験なんかもいいかなと思います。
88 Ｈ 13 経 今回のように子ども参加のイベントがあれば、子育て世代は参加しやすいです。

89 Ｈ 14 法
キッズ向けがありがたいです！甲南大学出身の方が講師の英会話レッスン←キッズフェスティバルで良かったから。チアリーディング初心者向け体験レッスン等。ちなみに我が家の近
くの大学では多種多様なミニ講座が事前ネットで申し込める「ネアカ塾」というイベントが年一回あります。はるばる行って何も参加出来なかった…というよりは確実に席を確保出来
るのは、子連れにはありがたいと思っています。

90 Ｈ 15 営
開催レポート拝見しましたが、今回jazz100年の記念の曲を歌われたりということがあったようですね。今後卒業生の演奏家と現役生jazz研の共演などあればぜひ見てみたいです。今後
の企画も楽しみにしております。

91 Ｈ 15 理 参加者の卒業年と学部を書いた名札のようなものを付けると参加者同士の交流も図りやすくなるのではないかと思いました。
92 Ｈ 17 法 子供が2人いますが、甲南大の良さをわかってもらえるように、引き続き子供向けにイベントをお願いします。

93 Ｈ 18 法
いただいた食券を利用し、食堂でおいしくご飯をいただきました。ありがとうございました。アイスが百円で少量の販売だったのも良かったです。キッチンカーでは、子供向けにココ
アで猫のアートを作っていただきとても喜んでいました。何度か参加させていただいてますが、小学3年生の娘は今回も楽しかったようで、また来年も行きたいと言っています。欲を言
えば思い出のパンセに行きたかったなーと思いました。抽選会は子供連れには少し参加しずらい時間帯だなと思います。

94 Ｈ 19 法 現役学生との交流など。
95 Ｈ 19 文 子どもが小学生なので、子どもも楽しめるコーナーも用意してくださっていることがうれしいです。
96 Ｈ 20 法 スタンプラリーしたいです

97 Ｈ 20 文
予定があり今年は参加できませんでしたが、次回は参加できたらなと思います。小さい子どもがいるため、キッズコーナーをこれからも催しでしていただけるとうれしいです。今年の
集いの様子がまた誌面やネット上で見られるのを楽しみにしています。

98 Ｈ 20 営 クラブ、サークルの紹介もいいのでは！
99 Ｈ 21 人文科学 先生方との交流会があれば参加したいです。
100 Ｈ 22 営 子供がいるので子供も楽しめるイベントがあると嬉しいです。よろしくお願いいたします！

101 Ｈ 22 法
いつもお世話になっております。こんな時代だからこそ、「オール甲南の集い」の存在意義が深く大きいので、これからも、我々迷えるOBのココロの拠り所、先駆者・パイロットとし
て、正しい道にお導きください。来月もよろしくお願い申し上げます。スタッフのみなさまにおかれましては、本当におつかれさまでした。そして、ありがとうございました！

102 Ｈ 24 経 またウイスキーの試飲会に参加したいです。
103 Ｈ 24 文 即興演劇─
104 Ｈ 25 営 いずれは家族で参加したいので子供も楽しめるイベントがあるといいです。
105 Ｈ 25 文 会社勤めの現役世代の卒業生が交流を持てるような平日（金曜など）の１９：００以降のようなイベントを梅田などアクセスの良い場所でも行ってほしい
106 Ｈ 25 営 皆さんとの映画鑑賞
107 Ｈ 27 文 ユニバーサルスタジオなどのイベントをまた実施してほしいです
108 Ｈ 28 法 USJでのイベント開催がまたあれば行きたいです

109 R 2 法
オンラインで交流できる場があると、とてもありがたいです。この場だけでなく、その後も付き合いができるような機会があるといいなと思います。具体的なことがなくて申し訳あり
ません。


